

## 就職が決定された方のコメント

就職おめでとう!

この度、A社への就職が決定しました。主な業務はゲームのモニター・デバッグ作業となり、コツコツと続ける業務が自分に向いていると感じていたため、この職場を志望しました。

第一志望の就職先であったこと、また就職まで期間を要したことから、今はほっとした気持ちでいっぱいです。これからも、入社できたことに油断することなく、エンカレッジでの学びや経験を活かして永く働けるよう、精いっぱい頑張ります。

(利用者 A)

私は1月下旬に株式会社Bから内定をいただきました。現在の心境としては、就職が決まってシンプルにすごく嬉しいのと同時に、これまで以上に気を引き締めていかなければならないという責任も感じています。社会人になることへの不安もありますが、その反面、給料がもらえるという嬉しさもあります。責任感を持ちながら仕事に励むのと同時に、給料や休暇を有意義に使いながら充実した社会人生活を送りたいと思います。

(利用者 B)

## 初詣@平安神宮

二拝二拍一拝、一般教養とされる物事を学ぶのもエンカレッジの活動目的の一つです。作法を学びながら、新年のご挨拶をさせていただきました。エンカレッジでは時折このような作法や仕来りを学ぶことがありますが、自宅で初詣などの活動を振り返りながら、こういった「知っているのが当たり前とされるが、中々教えてもらえない事」を学ぶことも、時には重要なのだろと結論付けたのでした。

(利用者 C)



# S社による身だしなみ講座

S社の方々が事業所に来てくださり、面接など就活生にとって重要な場面における身だしなみをメインに学びました。その中で、私が使ったことのないグッズを実際に使った時は新鮮な気持ちでありましたが、使い方が難しいと思うこともありました。この特別講座を通して、色によって印象が異なることや、講座内で使ったグッズの特徴、身だしなみの大切さを理解する良い機会になりました。

S社の皆様、貴重な時間をいただき誠にありがとうございました。  
(利用者 D)

私は普段メイクをあまりしないので、メイクのコツを学ぶことができる機会を設けて頂けて本当に有難かったです。また、メイクだけでなく、肌の手入れ方法や、ビジネスマナー的にふさわしいヘアスタイルの整え方なども教えて頂き、とても参考になりました。

教えて頂いた全てのことをすぐに行うのは難しいですが、私にとってハードルが低いと思われることから少しずつやってみようと思います。

(利用者 E)

## スタッフコメント

今年が始まり早くも2か月が終了したということに驚きを感じているのですが、皆さんはいかがでしょう。

私は花粉症の症状があり、今年は早くから鼻がムズムズしておりますが、1月ごろから早めに薬を飲み準備をしましたので、現在の症状は例年よりも軽減されているように感じています。

就職活動も事前に準備をすることが大切かと思えます。エンカレッジでは一人でも多くの方に希望の就職を実現してもらいたいと考えています。ご利用者の皆さんが「就職」というチャンスを見逃さないように事前の準備を一緒に進めていきたいと考えています。引き続き一緒に頑張っていきましょう。

(スタッフ 西)

## 編集後記

この度、エンカレ通信の編集長を初めて担わせていただきました。デザインは、イベントにちなんだ配置とご就職なされるご利用者さんに向けた配置にし、3月の花鳥や誕生石などで彩を添えました。背景は、表面は桃を意識した色に、裏面を寒の戻りを意識した色にいたしました。

編集業務でよく考えたことは配置と色のバランスでした。背景と記事の相性を心がけて決定しました。

寒暖差が激しい時期が続きます  
ご自愛のほどお祈り申し上げます  
(編集長 F)

## 3月 予定

15日 (金)	ソーシャルクラブ
20日 (水)	祝日のためお休み
21日 (木)	午前開所日
29日 (金)	お花見/午前開所日

利用状況

14名 (2月29日現在)